

**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr. general
21 de enero de 2011
Español
Original: inglés

Asamblea General
Sexagésimo quinto período de sesiones
Temas 36 y 37 del programa

Consejo de Seguridad
Sexagésimo sexto año

La situación en el Oriente Medio

Cuestión de Palestina

**Carta de fecha 13 de enero de 2011 dirigida al Secretario
General por el Encargado de Negocios interino de la
Misión Permanente de Guyana ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de informarle de que el Gobierno de Guyana ha decidido reconocer oficialmente al Estado de Palestina. Con la presente se comunica la declaración emitida el 13 de enero por el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de Guyana en que se informa de la decisión (véase el anexo).

Le agradeceré que la presente carta y su anexo se distribuyan como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 36 y 37 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) George Talbot
Encargado de Negocios interino

* Documento A/65/692, publicado nuevamente por razones técnicas el 3 de febrero de 2011, con la signatura A/65/692-S/2011/51.



**Anexo de la carta de fecha 13 de enero de 2011 dirigida al
Secretario General por el Encargado de Negocios interino de
la Misión Permanente de Guyana ante las Naciones Unidas**

**Declaración del Gobierno de Guyana de reconocimiento
del Estado de Palestina**

13 de enero de 2011

El Gobierno de Guyana decidió hoy reconocer oficialmente al Estado de Palestina como Estado libre, independiente y soberano, sobre la base de sus fronteras de 1967.

La decisión se conforma a la solidaridad y el compromiso de larga data e inquebrantables de Guyana con las aspiraciones justas y legítimas del pueblo de Palestina de ejercer su propio derecho a la libre determinación y de tener una patria propia, independiente, libre, próspera y en paz, y a nuestra promoción a lo largo de los años de una solución biestatal al conflicto israelo-palestino, con el pueblo de Israel y Palestina viviendo uno al lado del otro en sus países libres e independientes en paz, prosperidad y armonía, y dentro de fronteras seguras y reconocidas internacionalmente.

Guyana espera que el cada vez mayor reconocimiento del Estado de Palestina contribuya a la solución del conflicto israelo-palestino y a la creación de una paz y estabilidad duraderas en la región.
